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平成３０年５月１２日(土)開催  

                

第８回議会報告会 アンケート集計結果 

 

１． 回答者について ※（ ）内は，前回との差 

 

(1) 回答者 １５名（▲４）（男性：８名（▲２），女性：７名（▲１），不明：０名（▲１）） 

（参考：議会報告会への出席者数２８名（▲２）） 

  

 

 

 

  

2名

0名 1名 1名 1名

3名

0名

１名

0名

4名

２名

20代 30代 40代 50代 60代 70代 ８０代 不明

性別および年代（回答者15名）

不明

女性

男性

20代 2名 25%

30代 0名 0%

40代 0名 0%

50代 1名 12%

60代 1名 12%70代 1名 13%

８０代 3名 38%

男性回答者（8名）

20代 0名 0%

30代 1名 14%

40代 0名 0%

50代 0名 0%

60代 2名 29%

70代 4名 57%
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(2) 回答者のお住まい 

 

   

調布市 14名 93%

市外 0名 0%

不明 1名 7%

お住まいは？（回答者15名）
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２．アンケート結果  

 

設問①：本日の議会報告会開催について、どのようなきっかけでお知りになりましたか？ 

(複数回答可) 

※各項目数字は人数，グラフは割合で表示 

 

 

【チラシを受け取られた場所は？】 

・樹木の会のメーリングリスト 

・議会事務局に問合せ・・・公表が直前で予定がたたない。知らない人がいる。 
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市議会だより

市報ちょうふ
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設問②：本日の開催日時（土曜日の午後）の設定について 

※各項目数字は人数，グラフは割合で表示 ※平成 29 年 11月は日曜午後開催 

 

 

 

設問③：報告会の内容について伺います 

 a プログラムの進行はいかがでしたか？ 

  ※各項目数字は人数，グラフは割合で表示 

 

～「改善が望まれる」とご回答いただいた方からのご意見～ 

・全体の説明が長い。最後に全体での質問・意見の機会があればよい。 

・全体会の充実を。 

・時間に限りがあるが，３０分くらい延長して実のある議論をする必要がある。  
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た
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 b プログラムの時間配分はいかがでしたか？ 

※各項目数字は人数，グラフは割合で表示 

  

 ～「改善が望まれる」とご回答いただいた方からのご意見～ 

・少し慌ただしかった。 

・全体での意見交換の時間がほしい。 

・各委員会の説明はもっと短くしてほしい。（資料で充分） 

 ・前半の報告内容がうすい。後半はグループごとも否定しないが，全体での質疑応答が必要。 

 

  c 各委員会からの説明はいかがでしたか？ 

   ※各項目数字は人数，グラフは割合で表示

 

  ～「分かりづらかった」とご回答いただいた方からのご意見～ 

・各委員会に分けるのではなく，全体でやってほしい。ここに来た市民の意見を全体で聞いたり， 

意見交換の場にしてほしい。 

・もう少し詳しい説明ができるよう時間を伸ばすとよいと思う。 

・レベル，内容が低い。ない。  
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 d 皆様から頂いた意見等への対応について 

    ※各項目数字は人数，グラフは割合で表示 

  

～「改善が望まれる」とご回答いただいた方からのご意見～ 

・頼りない。 

・一般論，弁解が多い。 

・ただ聞くだけ。話し合いにもならないし，議員が何を考えているのかもわからない。 

 

 e 報告会資料について 

    ※各項目数字は人数，グラフは割合で表示 

 

～「改善が望まれる」とご回答いただいた方からのご意見～ 

・もう少し具体的に問題点を。 

・写真が多い。説明文も欲しい。 

・もう少し詳しいものがほしい。 

・資料の Verにミスがあった。 

・限定しすぎ。 

・中身がない。見栄えだけ。議会だよりで十分。 

4名

8名
8名

3名

3名

5名

0名

8名

2名

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

70%

80%

90%

100%

平成29年5月 平成29年11月 平成30年5月

回答なし

改善が望まれる

適切であった

3名
9名

4名

2名

5名

7名

0名

5名 4名

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

70%

80%

90%

100%

平成29年5月 平成29年11月 平成30年5月

回答なし

改善が望まれる

適切であった


